

La Amo

Ricardo Montaner

Es posible que parezca mas una muñeca plastica
que por fuera sea muy bonita por dentro hueca
que prefiera una cartera, a una cena con mi madre
que salir a caminar no sea importante.

La amo, cuanto la amo
la conoci ya era muy tarde para escaparme
La amo, cuanto la amo
que me he vuelto irracional porque la amo

La amo, cuanto la amo
la conoci ya era muy tarde para escaparme
La amo, cuanto la amo
que me he vuelto irracional porque la amo
Porque la amo

Es posible que no haga caso a este consejo tuyo
olvidarla no esta en mis planes aunque me estrelle
y que en un año vuelva solo a contarte mi desgracia
por ahora no me ayudes no me hace falta

La amo, cuanto la amo
la conoci ya era muy tarde para escaparme
La amo, cuanto la amo
que me he vuelto irracional porque la amo

La amo, cuanto la amo
la conocí ya era muy tarde para escaparme
La amo, cuanto la amo
que me he vuelto irracional porque la amo
Cuanto la amo